

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadträtin Ulrike Grimm
Stadträtin Dorothea Wiepcke

ANTRAG

21.11.2018

Die Westfassade des Münchner Nordfriedhofs zeitnah rekonstruieren

Die Münchner Friedhofsverwaltung wird gebeten, dem Stadtrat darzulegen, wann und wie die Westfassade des Münchner Nordfriedhofes zurück in den Originalzustand gebracht werden kann und mit welchen Kosten dies verbunden ist.

Begründung:

Erst kürzlich hat der Stadtrat beschlossen, die Sphingen, die einst das Portal der Aussegnungshalle bewachten, rekonstruieren zu lassen. Eine Sphinx-Figur wird sogar großzügigerweise als Geschenk der Steinmetz und Bildhauerinnung an die LHM im kommenden Jahr, anlässlich 200 Jahre Friedhofsverwaltung übergeben.

Die vom Münchner Stadtbaumeister Hans Grässel entworfene Westfassade sollte ebenfalls wieder in den ursprünglichen Zustand versetzt werden. Ebenso sind die entfernten Inschriften aus der römisch-katholischen Totenmesse, die auch Thomas Mann in seiner Novelle „Tod in Venedig“ beschreibt, „Sie gehen ein in die Wohnung Gottes“ und „Das ewige Licht leuchte ihnen“, wieder herzustellen, um der gesamthistorischen Bedeutung gerecht zu werden.

Damit würde dem langjährigen Engagement des Bezirksausschusses 12 Schwabing-Freimann endlich Rechnung getragen.

Initiative
Ulrike Grimm
Stadträtin

Dorothea Wiepcke
Stadträtin